

Managua, 19 de abril de 2018

Estimadas educadoras y educadores

Reciban un fraterno saludo

Nuestra ética institucional está enraizada en el Evangelio: "Jesús optó por ellos (los pobres) y con ellos nos comprometemos a trabajar por un mundo que incluye a todos en lo que sea posible la fraternidad, el reino", por lo tanto, para Fe y Alegría la Educación Popular plantea una opción ética, porque si no estamos convencidos de la necesidad de transformar la sociedad y cimentarla desde unos valores radicalmente distintos, no podremos hacer cambios desde nuestras realidades y una opción política que implica tomar una posición, no desde el punto de vista "partidario", sino desde el rol que cada persona asume en el mundo.

Ante los últimos acontecimientos que estamos viviendo en nuestro país, hacemos un llamado a despertar una conciencia crítica como ciudadanas y ciudadanos sujetos de derechos, a darse la libertad de conocer, reflexionar, opinar y asumir compromisos con responsabilidad, sin lesionar el derecho a las demás personas.

Desde Fe y Alegría, estamos convencidos que como dice nuestro himno "No quedar satisfecho mientras haya dolor" condenar los actos de violencia entre las hermanas y hermanos nicaragüenses. Ante esta realidad, toda propuesta que surja de manera individual o colectiva que aporten a la construcción de ciudadanía y cultura de paz, será respaldada por nuestra institución.

Considerando este contexto, hacemos el llamado a que como educadoras y educadores tengamos la responsabilidad de educar en conciencia sociopolítica a nuestros educandos para que puedan analizar y comprender críticamente la realidad, apropiándose de valores con un sentido de justicia ante la realidad.

Dios les bendiga.

P. Everardo Víctor S.J Director general